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Д обьём ся новых успехов в производстве  
товаров широкого потребления!

О б р а щ е н и е
Собрания актива работников местной промышленности  
ко  всем рабочим, работницам, инженерно-техническим  

работникам и служащ им местной и кооперативной  
промышленности города Первоуральска

П О Ч И Н  М А М А Я  — В  Д Е Й С Т В И И
❖  ...................................................................

У  знатного шахтера Н. Мамая

Вдохновленные исторически
ми решениями XX съезда 
КПСС и соревнуясь за достой
ную встречу 40-й годовщины 
Великого Октября, труженики 
нашего города успешно спра
вились с планом 1957 года. 
Самоотверженно трудились в 
истекшем году работники ме
стной и кооперативной про
мышленности. План по выпу
ску валовой продукции всеми 
артелями и предприятиями 
местной промышленности вы
полнен досрочно, к 3 декабря. 
Дано более чем на 3,5 мил
лиона рублей сверхплановой 
продукции.

Выпуск мебели в 1957 году, 
по сравнению с 1956 годом, 
увеличился на 28 -процентов, 
спортивно - беговых лыж —  
на 34,6 процента, кроватей —  
на 7,8 процента, обуви —  на 
11,1 процента и т. д. План по 
производительности труда вы
полнен на 102,4 процента. 
Сэкономлено за счет сниже
ния себестоимости продукции 
2.300 тысяч рублей. Перевы
полнен план по накоплениям.

О днако предприятия мест
ной промышленности все еще 
не удовлетворяют в полной 
мере потребности населения 
города в товарах массового 
потребления. Качество прод ук
ции на ряде предприятий по- 
преж нем у не отвечает возрос
шим потребностям. Поэтому 
мы призываем всех рабочих и 
работниц, инженерно-техниче
ских работников и служащих 
еще выше поднять знамя со
циалистического соревнования 
за более лучшее использова
ние всех внутренних произ
водственных резервов, за пе
ревыполнение ежедневных 
производственных норм каж
дым рабочим, за досрочное и 
качественное выполнение го
дового производственного пла
на.

Вступая в социалистическое 
соревнование с трудящимися 
местной и кооперативной про
мышленности городов Ка- 
менск-Уральского и Нижнего 
Тагила, мы берем на 1958 год 
следующ ие социалистические 
обязательства:

1. План 1958 года всеми 
предприятиями местной и ко 
оперативной промышленности 
в соответствии с заданной но
менклатурой выполнить к 5 
декабря 1958 года и дать 
сверхплановой продукции на

За успехи в развитии сель
ского хозяйства и достижении 
высоких показателей по произ
водству и заготовкам молока, 
мяса, зерна, картофеля,' сахар
ной свеклы и других продук
тов сельского хозяйства, за 
внедрение достижений науки и 
передовых методов в сельскохо
зяйственном производстве Пре
зидиум Верховного Совета 
СССР наградил орденами и ме
далями 2.003 колхозников, ра
ботников МТС и совхозов, спе
циалистов сельского хозяйства, 
партийных, советских и комсо-

сумму не менее 3,5 миллио
на рублей.

2. Добиться увеличения вы
пуска изделий массового по
требления в сравнении с 1957 
годом: мебели на 5 процен
тов, спортивно-беговых лыж— 
на 8 процентов, кроватей —  
на 13 процентов, новой обуви 
—  на 5 процентов, швейных 
изделий —  на 5 процентов.

3. Добиться выпуска продук
ции первого сорта по всем 
предприятиям города не ме
нее чем на 90— 95 процентоз.

4. Снизить себестоимость 
продукции по сравнению с
1957 годом на 5 процентов и 
до конца года дать сверхпла
новых накоплений не менее, 
чем на 2 миллиона рублей.

5. Повысить производитель
ность труда против плана на 
3 процента.

6. Досрочно выполнить уста
новленный на 1958 год план 
капитальных работ по жилищ 
ному строительству, капиталь
ному и текущ ему ремонту жи
лых и производственных поме
щений.

7. Улучшить работу ремонт
ных, пошивочных и других ма
стерских бытового обслужива
ния трудящихся города.

8. Построить и ввести в эк
сплуатацию по всем пред
приятиям местной промыш 
ленности не менее 2.000 кв. 
метров новой жилой площади.

9. Добиться, чтобы каждый 
пятый рабочий на предприя
тиях местной и кооперативной 
промышленности был рациона
лизатором или изобретателем.

Рабочие и работницы, инже
нерно-технические работники, 
служащие местной и коопера
тивной промышленности! Ш и
ре развертывайте социалисти
ческое соревнование за до
срочное выполнение плана
1958 года! Добьемся самоот
верженным трудом дальней
шего улучшения работы каж 
дого предприятия местной и 
кооперативной промышленно
сти, с честью выполним обя
зательства, взятые в социали
стическом соревновании с тру
дящимися Каменск-Уральско- 
го и Нижнего Тагила!

Обращение и обязатель
ства обсуждены и приня
ты на городском  собрании 
работников местной и ко 
оперативной промыш лен
ности. 13 февраля 1958 
года.

мольских работников Латвий
ской ССР.

Орденом Ленина награждено 
120 человек, орденам Трудово
го Красного Знамени — 324, 
орденом «Знак почета» — 500, 
медалями «З а  трудовую доб
лесть» и «Трудовое отличие» — 
1.059 человек.

За выдающиеся успехи зо
лотой медалью «Серп и молот» 
награжден Герой Социалисти
ческого Труда доярка колхоза 
«Кондарбиба» М. А. Семуле и 
высокое звание Героя Социали
стического Труда присвоено 20 
товарищам. (ТАСС).

Краснодон. «Н а работу 
славную, на дела хорошие 
вышел в степь донецкую па_ 
рень молодой»... Кто из шах
теров не знает этой песни? 
Именно так, как поется в 
этой песне, и сложилась 
жизнь знатного донецкого 
горняка Николая Мамая.

Пять лет назад приехал он 
в Донбасс из далекой кубанг 
ской деревни. Пять лет — 
срок небольшой. Но упорст
во и желание сегодня рабо
тать лучше, чем вчера, помог
ли ему быстро и хорошо ов
ладеть сложной и трудной 
шахтерской профессией. Воз
главив бригаду забойщиков 
шахты № 2 «Северная», он 
добился замечательных тру
довых успехов. 0  В прошлом 
году было решено, что каж
дый член бригады будет стре
миться ежедневно давать од
ну тонну угля сверх задания. 
При подведении итогов ока
залось, что каждый из забой
щиков выдавал не одну, а 1,4 
тонны дополнительно к пла
ну. Н е останавливаясь на до
стигнутом, горняки решили в

Многолюдно но вечерам и 
| в  воскресные дни на агит- 
| пункте изоирателш'ого уча- 
! ства Л» 25. Сюда приходят из- 
| биратели. послушать лекции, 
: беюеды, почитать свежие газеты, 
= поиграть в  шахматы, посмотреть 
|  телепередачу.
I В воскресенье, 16 февраля, 
|  сюда пришли многие избиратели. 
: Они проверили себя в списках, 
= посмотрели по телевизору кино

картину «Заетава в горах».
Для работы с населением пар

тийная организация цеха Л? 5 
Новотрубного завода выделила 
73 агитатора. В их числе —  45 
коммунистов и 8 комсомольцев. 
Многие добросовестно выполняют 
свои обязанности. Вальцовщик 
стана холодной прокатки комму
нист Виктор Александрович Ху
дяков проводит беседы в восьми 
квартирах дома Л1 33 но улице 
Ватутина. Он часто навещает 
своих избирателен, знакомит их 
с Положением о выборах, с по
следними решениями партии и 
правительства.

Хорошо выполняют свои обя
занности и машинист посадочной 
машины кандидат в члены КПСС 
Иван Мер а л и кин. н беспартий
ная маркеровщица Татьяна Куз
нецова. Избиратели их встречают 
как дорогих гостей. Они знают, 
что агитаторы расскажут о 
новых интересных событиях в

1958 году сменные нормы пе
рекрывать на 1,5 тонны.

Славный почин бригады 
Н. Мамая нашел широкий от
клик трудящихся нашей стра
ны. Все новые и новые пат
риоты, работающие в самых 
различных отраслях народно, 
го хозяйства, заявляют о том, 
что они будут работать так, 
как члены бригады Н. Мамая.

нашей стране и за рубежом, о 
мероприятиях на агитпункте,
пригласят их туда.

Но в  агитколлективе имеются 
и другие, которые пренебрежи
тельно относятся к порученной 
работе. Взять, к примеру, комму
нистов К. П. Токарева, Ю. П. Ро
гозина. Онп еще ни разу не бы
ли у своих избирателей. Это же 
можно оказать о мастере прока
та  тов. Скуратове. Партийному
бюро и цехкому следует потребо
вать от этих агитаторов выпол-

Н а снимке: Н. Мамай чи 
тает членам бригады полу
ченное письмо. «Рудокопь 
Криворожья, — сказал Нико
лай Мамай, — обязались по 
нашему примеру добывать 
ежедневно по две тонны же 
лезной руды на рабочего 
сверх нормы и вызывают нас 
на соревнование».

Фото Р. Азриеля.

нения порученной работы.
Существенным недостатком в 

работе агитколлектива является 
то, что агитаторы все еще не 
приступили к ознакомлению из
бирателей е Обращением ЦК 
КПСС. Недавно заведующий агит
пунктом тов. Плотников и его 
заместитель тов. Коленов прове
ли семинар с агитаторами, на 
котором рассказали, как прово
дить беседы с избирателями по 
этому вопросу. Дело агитаторов 
—  приступить к этим беседам.

Л е к ц и и  и б е с е д ы
Приближается день выборов в Верховный Совет ССОР. Изби

рателей интересуют многие вопросы ш  жизни нашей страны и 
народов зарубежных стран. Удовлетворяя просьбы избирателей, 
агитколлектив шестого избирательного участка ортанизует лек
ции, беседы н доклады. Так, 16 февраля член общества по рас
пространению политических и научных знаний тов. Молодых про
читал лекцию ,о международном положении. Он интересно изло
жил материал, и избиратели остались им довольны.

9 февраля была прослушана беседа врача-хпрурга тов. Зуба
ревой о достижениях медицинской науки в области хирургии. 13 
февраля инспектор гороно тов. Антонова провела беседу на тему: 
«€емья и школа».

В ближайшие дни будут прочитаны лекции о Советской Ар
мии и Флоте, о коммунистическим строительстве в СССР и многие 
другие.

Сейчас агитколлектив приступил к ознакомлению избирателей 
с Обращением ЦК КПСС.

А. ШЕСТАКОВ, 
зав. агитпунктом
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В Президиуме Верховного Совета СССР

ВЫСОКАЯ ВЫ РАБОТКА
Почин Николая Мамая нашел горячий от

клик у тружеников завода сантехизделий. В 
цехах завода ширится соревнование за пере
выполнение сменных норм ежедневно на каж
дом рабочем месте. Хороших успехов доби
вается бригада вагранщиков литейного цеха 
Ф. Андроника. С начала февраля они еже
дневно выполняют по две нормы в смену. Та
кой же выработки добиваются формовщики 
бригады В. Чепкасова, котельщики механо
сборочного цеха А. Хрипкова. П о две с лиш
ним нормы выполняет токарь А. Белкин.

СВЕРХ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

Успешно работает в феврале бригада трубо. 
электросварочного цеха Старотрубного заво
да Роберта Францкевича. Откликнувшись на 
почин донецких шахтеров, сварщики дали сло
во — ежедневно выдавать сверх плана по 100 
метров труб на каждого. И свое обязательст
во сварщики выполняют. В субботний день за 
шесть часов бригада выдала сверх плана по 
460 метров труб на каждого члена бригады. 
А всего за  13 смен февраля коллектив брига
ды уже дал сверх плана 17.659 метров труб, 
вместо 6.500 по обязательствам.

Н А  П Р Е Д В Ы Б О Р Н О Й  В А Х Т Е
tS  Ц Е Х А Х  Новотруб- j 

ново завода в с е ! 
шире развертывается 
социалистическое со
ревнование за достой
ную встречу выборов 
г Верховный Совет 
СССР. Рабочие и ра
ботницы дни предвы
борной вахты отмеча
ют высокими труд> 
выми результатами.

На обкатной маши
не второго цеха рабо
тает бригада тов. Ча- 
дова. Она отличается 
от других тем, что ее 
коллектив наиболее 
спаянный и дружный. 
Работая на сокращен
ном рабочем дне, 
бригада свою восьми
часовую норму выпол
няет на 109 процентов.

Значительно перевы
полняют нормы брига
ды тт. М араря, Маль- 
шакова и других.

Из слесарей лучше 
других несут вахту т*. 
Ганин и Полов-никова. 
Как правило, в эти 
дни они производят ра
бот на двадцать про
центов больше нормы.

ХО(рошими делами

знаменуют подготовку 
к выборам работники 
столярной мастерской 
жилищно - коммуналь
ного отдела. Столяр 
тов. Нарбутовских еже
дневно выполняет нор
мы на 1 3 0 — 150 про
центов. Столяр тов. Бо
рисов трудится за 
двоих

Н. ПОРТНОВ.

В В О С К Р Е С Е Н Ь Е  Н А  А Г И Т П У Н К Т А Х
Пора знакомить избирателей с Обращением ЦК КП СС



Профсоюзная жизнь

Комиссия цехкома
П И С Ь М А  В Р Е Д А К ЦИЮ

Большое спасибо
8 февраля воспитанники дет- j 

сно-го дома отмечали день рож- ; 
дения -своих старших товар-и- | 
щей. Большое участие в -о-р-га- j 
низании вечера приняли наши 
шефьнкомсомоль-ды Новотруб
ного -завода.. Интересный кон
церт дали участники детской 
художественной самодеятельно
сти клуба Металлургов.

Негостеприимный воспитатель
31 января по просьбе избира

телей участка № 20 мы должны
были дать концерт -силами уча
стников художественной самодея
тельности -общежитий Новотруб
ного завода. В -этот же день'на
мечен -концерт и -в -общежитии 
№ 8:

'Мы 'считали, что вначале вы
ступим перед молодежью, а потом 
обслужим избирательный уча
сток. И вот -мы в общежитии. 
Ждали радушного приема, но- 
ошиблись. Воспитательница Чер
ныш с руганью -встретила нас, 
погасив наше хорошее настрое-

Воспитывать детой культурными
-Воспитанию детей в "нашей 

стране уделяется большое вни
мание. Ответственность за это 
несут и родители. Но не все они 
,понимают важность этой задачи, 
сами калечат детей.

В нашем доме проживает Д. Я. 
П-отысьев. Он, не стесняясь, ® 
присутствии д-е-тей выражается 
-нецензурными словами. Считает, 
что напоить -ребенка допьяна и 
слушать брань —  вполне есте-

Создать  условия труженикам
прилавка

же-е молоко дажно купить в ку-

От имени коллектива дет
ского дома благодарим комсо
мольцев Новотрубного завода 
JI. Лабутину, Т. Сазонову, ру
ководителя детского -сектора 
клуба Металлургов Е. Романо
ву.

По поручению воспитанни
ков председатель детского со
вета ГАЛЯ МАЛЫГИНА.

воспитатель
■ние. Она ставила нам в м н у  
-опоздание, хотя в красн-ом угол
ке было- в-сето... пять человек.

Но особенно обидно за руково
дителя самодеятельности тов. 
Панкратьеву А. А. В присутст
вии своих жильцов Ч-ерныш про
сто издевалась над нею. Непри
стойные слова в наш адрес вы
крикивали и ребята.

Весь коллектив самодея-тельпо- 
ети возмущен -нетактичным пове
дением воспитателя Черныш.

М. ДЕНИСЕНКО, В. ТЕРЕХИН,
В. ОРЕХОВ, Н. ОРЛИЦКАЯ  

и другие. Всего 11 подписей.

стюенн-о. Не случайно его дети 
растут -грубыми, нетактичными. 
Они м-отут стучать в стенку, ка
таться на велосипеде по коридо
ру в то время, когда соседи от
дыхают после ночной смены.

Комитету профсоюза цеха № 1 
Новотрубного завода следует об
ратить -серьезное внимание на 
тов. Потысье-ва и помочь ему в 
воспитании д-етай.

В. ХЛЕБНИКОВА.

В решения декабрьского Пле
нума ЦК КПСС указано, чт-о ис
пытанным методом коммунисти
ческого строительства .является 
социалистическое соревнование. 
Действенность его зависит от ру
ководства со стороны комиссии 
по производственно-массо-вой ра
боте.

В трубопрокатном цехе № 4 
такая комиссия цехкома -состоит 
из 10 человек, вое ее чл-е-ны рас
креплены по отделам и бригадам. 
Они совместно с профгрунпорга- 
ми помогают администрации цеха 
довести -до рабочих производст
венные задания, добиваются вы
полнения и перевыполнения пла
на.

В цехе .все рабочие охвачены 
-соцсоревнованием. Принимая обя
зательств;! в часть выборов в 
Верховный Совет СССР, почин 
Николая Мамая подхвачен пер
вой бригадой мастера т-ов. Мала
хова. Здесь важную организаци
онную роль в мобилизации кол
лектива на перевыполнение за
дания сыграл прпфгруппорг — 
передовик производства, вальцов
щик -прошивного стана тов. Ко
нурой. Он личным трудом пока
зывает пример всем остальным.

Про изводств енночмасоов а я ко
миссия совместно с администра
цией распространила конкретный 
и действенный метод соревнова
ния на другие отделы и брига
ды. В результате увеличилось 
число -соревнующихся. На отдел
ке смена тов. Чередниченко- обя
залась давать да 80 кг металла 
на каждого человека сверх пла
на, а в тот! ж-е отделе смены 
мастеров тт. Г-аранжи и Чиглин- 
цева —  по 75 килограммов.

Принятые обязательства и их 
выполнение широко показывают-1 
ся в цехе. Каждый день извест
но-, кто и сколько дал сверх пла
на продукции.

Недавно на объединенном засе
дании цехкомов 'соревнующихся 
коллективов первого и четверто-'

Когда началась Отечест
венная война, мне было 12 
лет. В этом гаду я шел 
учиться в  шестой класс. Но 
пришла о-сень, и по некото
рым обстоятельствам мне 
пришлось оставить учебу. Я 
-работал в колхозе погонщи
ком на хлебоуборочной ма
шине, выполнял разные по
сильные поручения. Зимой 
для .меня нашлась -работа 
на конном дворе, . Но все 
время у меня не угасала 
•мечта — учеба. В 1946 го- 
ду эта мечта -сбылась: я по
ехал учиться в  ФЗО №  71 
в Первоуральск.

Окончив ФЗО, я получил 
специальность машиниста 
крана. Меня определили -в 
железнодорожный цех Ново
трубного завода, а вскоре 
меня призвали -в Советскую 
Армию. И удивительно, 
что только -здес-ь я по-насто
ящему почувствовал, что 
мне нужно учиться.

В 1953 году меня уволи
ли в  запас. Сразу же, как 
поступил на з-авод, я сказал 
себе: буду учиться. Мне 
очень хотелось окончить 
курсы мастеров при -заводе. 
-Но когда я пр-ишел к на
чальнику цеха тов. Иванову 
с заявлением, эта охота от
пала. Но появилось другое 
страстное желание — серь
езно заниматься -в школе 
рабочей -молодежи. Николай 
Викторович как отец от
несся ко мне, дал дельный

коллектив цеха № 4. -В ян-варе 
трубой р ок атЧ'ИШ сверх -плана 
выдали 97,3 тонны труб.

Большее внимание ироизвод- 
ственно-маес’овая комиссия цех
кома вместе с администрацией 
уделяет распространению пере
довых .приемов труда. Прокатчики 
участвуют в работе межцеховой 
школы. Так, например, бригада 
слесарей проката тов. Зыкова 
поделилась опытом с рабочими 
смежной профессии.

Комиссия цехкома вместе с ад
министрацией сумела организо
вать хороший учет вносимых на 
собраниях и -п-роизводствеиных 
совещаниях предложений. Они 
обобщаются, -начальником цеха 
устанавливаются -сроки и ответ
ственные лица за выполнение, а 
комиссия веде-т контроль,

Мн-ото внимания комиссия уде
ляет укреплению трудовой дис
циплины в цехе, обсуждая -каж
дый случай нарушения.

Работоспособность ироизв-одет- 
ведно-мас-еовюй -комиссии зависит 
во многом от ее председателя Ни
колая Александровича Носова. И 
надо сказать, что этот неутоми
мый общественник делает много. 
Члены профсоюза выразили ему 
уже третий раз доверие, избрав 
членом цехового -комитета. Он 
знает хорошо производственную 
жизнь своего коллектива, сам -яв
ляется передовиком и рациона
лизатором.

Тов. Носов оищра-е-тся на ак
тив, профгрупнб'рто-в и членов 
-комиссии. Его- -активные помощ
ники -в работе тт. Миронов, У-р- 
девко, Наснбул-ин, Кочу ров, Гал
кин, Больдинов и другие.

Прои-звод-ствевйочмаосовая. ко
миссия по-боевому взялась за 
претворение в жизнь решения 
-декабрьского Пленума ЦК КПСС. 
Она вместе с парторганизацией 
-мобилизует -коллектив -на выпол
нение принятых социалистиче
ских обязательств в честь вы
боров в Верховный Совет СССР.

И. ВАЖЕНИН.

ш вет. «Ты  ведь молодой,— 
-говорил он, — я  советую 
тебе учиться в  школе рабо
чей -молодежи».

На следующий год я с 
большим желанием пошел -в 
школу.

В настоящее время учусь 
в 7 классе, работаю в -цехе. 
За хорошую успеваемость и 
посещаемость был отмечен 
и дирекцией школы, и адми
нистрацией -Цеха.

Да и не один я совмещаю 
школу с работой, и не к одно
му мне относится так чутко 
администрация. За хорошую 
успеваемость и посещаемость 
удостоены премии товарищи 
Иванов из 8 -кла-сса, Нурму- 
хаметов, который начал по
сещать школу с 5 класса, 
Кузнецов, получающий в 
этом году аттестат. Всего 
учится 16 человек.

Через городскую газету 
хочется поблагодарить тов. 
'Иванова з а  то, что он так 
чутко относится к учащим
ся цеха.

Очень хороший есть ло
зунг в  нашей школе: «Лю
ди, взявшиеся за нелегкое 
дело — совмещать учебу с 
работой на производстве, — 
это люди твердой ц-ели, пре
красное поколение наших 
кадров». -Правильные слова. 
И хочется добавить: учитесь 
все, прислушивайтесь к доб
рым советам! Упущенное 
нужно наверстывать.

И. ГАНЬКИН.

Об электроосвещении
В городах и районах нашей 

области ведется большое жилищ
ное и культурно-бытовое строи
тельство. Развернуто строитель
ство и в поселке Билим-бай. Вве
дена в эксплуатацию баня, ре
монтируются дороги, строится 
жилье.

Но- жители -поселка обеспокое
ны плохим электроосвещением, 
особенно по улице Свердлова. По 
вечерам они не имеют возможно
сти почитать -газету или книгу, 
а школьники приготовить домаш
нее задание. Несколько- раз ра
бочие обращались к администра
ции завода, но все безрезультат
но.

Мы настоятельно просим ди
ректора От-арот-рубно-го завода 
тов. По-луяна и председателя за
водского комитета тов. Меленть- 
-е-ва помочь нам.

Ф. СКОРЫНИН, Б. ЛОБОВ,
Г. ЛОПАТИН и другие. Всего 

10 подписей.

Четко провести 
расчеты по займу  

1957 года
•ч

С начислением заработной пла
ты рабочим и служащим за -вто
рую половину февраля заканчи
вается удержание -взносов да зай
му 1957 года. При выдаче зара
ботной платы -за этот период 
времени -одновременно должны 
быть выданы подписчикам и об
лигации. Руководители и бухгал
теры предприятий, учреждений и 
организаций в связи с этим обя
заны обеспечить при наличии за
работной платы последнее удер
жание взносов по займу и пере
числить их своевременно и спол
на в  госбюджет.

Е моменту выдачи заработной 
платы за вторую половину фев
раля -необходимо полностью иметь 
облигации для выдачи их 'под
писчикам. С 20 февраля 'облига
ции уже м-ожию получить в цент
ральной сберегательной кассе, 
строго придерживаясь покупюр- 
ной -заявки.

Необходимо -проявить заботу о 
выбывших трудящихся, которым 
не выданы облигации на удер
жанную сумму. Нужно сейча-с же 
заняться доставкой облигаций 
этой категории подписчиков.

После полной выдачи -облига
ций надо сразу же представить 
в центральную сберегательную 
кас-су итоговый -отчет -по займу.

Быстрота и точность в завер
шении расчетов по этому займу 
приобретают особое значение, так 
-как он выпущен сроком всего 
лишь на пять лет —  с 1958 по 
1962 год.

и. п и сц о в ,
заведующий центральной 

сберкассой.

НОВЫЙ Ж У Р Н А Л

С апреля будет выходить но
вый иллюстрированный журнал 
Международной Демократической 
Федерации «Женщина Мира».

В журнале -будут печать-ся 
статьи, высказывания -видней
ших деятелей Международного 
женского движения до важней
шим международным проблемам.

Подписная цена —  2 рубля -в 
месяц. Подписка принимается во 
всех отделениях -связи, отделе 
Союзпечати, на предприятих го
рода.

Администрация ОРСа. мало -об
ращает -внимания на -магазин 
У!» 7. Снабжение его, особенно- в 
зимнее время, очень плохое. Ча
сто не -бывает хлеба, и жители 
поселка вынуждены ходить за 
несколько километров (в другие 
торговые точки.

В магазине «очень х-олодно, 
хлеб и продукты замерзают, ©в-е-

не может найти положение о 
нормах выдачи спецодежды для 
рабочих.

Раньше этот вопрос почему-то

лек. Продавцы часто простужи
ваются.

Такое положение недопустимо. 
Мы просим руководство ОРСа, в 
частности тов. Надолыжую, соз
дать нормальные условия для 
работы продавцам.

КУБРАК.

а теперь -мы вынуждены -обивать 
пороги из-за спецовки, и вс-е 
зря. Кто же побеспокоится о ра
бочих?
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КУДЫШЕВ, ДОЛГИХ, М А 
МОНТОВ, БЕЛОУСОВ.

Таджикская ССР. Частыми гостями у колхозников Науского 
района Ленинабадской области бывают работники районно-гр 
отдела культуры. На самых отдаленных полевых станах*" они 
выступают с концертами, читают лекции, демонстрируют кино
фильмы.

На снимке: концерт на полевом стане колхоза имени Сатта- 
рова.

Ф ото Л. Кургана.
Фотохроника ТАСС,

го цехов подведены итоги за 
1957 год.' Победителем признан

Иогда тебе посоветуют... —

Получим ли спецодежду?
Вот уже три месяца как заме- не вызывал никакого сомнения, 

ститель директора завода сан- 
техизделий тов. Аликин никак



Полнее удовлетворять запросы трудящихся
★  ★  ★

К  новым успехам в работе 
местной промышленности

Многообразен «руг обязан
ностей тружеников местной и 
кооперативной промышленно
сти. Они призваны выпускать 
как можно больше добротных 
товаров широкого спроса, пол
нее удовлетворять бытовые ну
жды населения. Понимая эти 
задачи, многие коллективы на
ших предприятий успешно за
вершили истекший 'Год.

Достаточно сказать, что о 
целом вся местная и коопера
тивная промышленность до
срочно 'выполнила программу 
прошлого года. Выработано бо
лее чем на три о половиной мил
лиона различных 'изделий до
полнительно к плану. По срав
нению с 1956 годом, производ
ство товаров возросло' на одну 
четверть. Освоено много раз
личных изделий. Производи
тельность труда превысила план 
на 2,4 процента.

Несколько улучшились и 
экономические показатели. От 
снижения себестоимости про
дукции сэкономлено два с лиш
ним миллиона рублей. Перевы
полнен план по накоплениям.

Показатели работы могли 
быть еще выше и лучше, если 
бы на предприятиях не было 
недостатков. Они состоят в том, 
что еще велики хищения и 
растраты народных средств, до
пускаются 'непроизводительные 
расходы в виде уплаты штра
фов з а  недопоставку и низко
сортность продукции. Отсут
ствие нормальных жилищных и 
производственных условий при
вадит к большой текучести кад
ров. На Крыдосовской извест
ковом заводе, к примеру, в 
истекшем году уволилось 
столько же, сколько и принято.

Особенно 'большой ущерб 
наносит низкая трудовая дис
циплина. На том же Крылосов- 
ском заводе каждый рабочий 
прогулял за год по три дня. 
Соревнование организовано 
формально. Артель имени VIII 
съезда Советов ни с кем не 
соревнуется. В артели имени 
Тельмана 33 работницы не вы
полняют норм выработки. По
мощи им никакой не оказы
вается.

Обо всем этом рассказывала 
заместитель председателя ис
полкома горсовета тов. Бранчу
кова на собрания работников 
местной и кооперативной про

мышленности. Ее доклад был 
насыщен яркими фактами из 
нашей действительности.

(Выступая в прениях первым, 
директор горпромкомбината 
тов. Зайцев заявил, что на про
тяжении последних четырех лет 
коллектив этого предприятия 
впервые в прошлом году спра
вился с программой выпуска 
продукции и получения накоп
лений. Неплохо- он начал и но
вый год. Январский план пе
рекрыл на одну четверть. Сей
час труженики комбината - бо
рются за выполнение кварталь
ного плана к 16 марта, дню 
выборов в Верховный Совет 
СССР.

О большой и настойчивой 
борьбе за план коллектива Но- 
воуткинокой мебельной фабри
ки рассказал ее директор тов. 
Крысов. В истекшем году фаб
рика освоила фанерование ме
бели, работает над покраской 
изделий способом аэрографии. 
Оратор жалуется и справедли
во требует улучшить качество 
фанеры и обновить производст
венные здания.

Председатель горплана тов. 
Журавлев дополнил докладчи
ка, показал, к чему приводят 
прогулы и опоздания на рабо
ту. Только за этот счет пред
приятия недодали стране раз
личной продукции на 6 0 — 70 
тысяч рублей. Большие убытки 
несут предприятия от низко
сортности изделий и завышения 
их себестоимости.

Большие претензии вы сказал 
тракторист гортопа тов. Шум
ков. Он потребовал улучшить 
обеспечение тракторов запасны
ми частями и своевременно очи
щать дороги от снега.

Об успехах Первоуральской 
мебельно - деревообрабатываю
щей фабрики рассказал тов. 
Зараменский. Здесь достигнут 
серьезный рост производитель
ности труда. Но требуется улуч
шить обеспечение фабрики ф а
нерой, упорядочить вопросы 
строительства жилья.

Интересным было выступле
ние секретаря парторганизации 
металлозавода тов. Пономарева. 
Он заявил, что в нашем горо
де, вырабатывающем различ
ную продукцию народного 
спроса, трудно купить кровати, 
мебель, трикотаж', одежду,

обувь. Все это вывозится за 
пределы города. Тов. Понома
рев требует навести порядок в 
планировании торговли товара
ми местного производства.

О «секретах» успехов швей
ной фабрики подробно расска
зал тов. Янов. Здесь широко 
развито соревнование, выявля
ются и внедряются резервы, не
плохо поставлена учеба работ
ниц, Тов. Янов просит улуч
шить снабжение фабрики запас
ными частями, решить вопросы 
■строительства жилья и до
школьных учреждений.

— Чтобы обеспечить швей
ную мастерскую иглами, — 
рассказывает заместитель пред
седателя артели имени VIII 
съезда Советов тов. Анисимов, 
— нам приходится ехать за 
ними... в Москву. Качество 
окраски пряжи плохое. Следу
ет эти вопросы упорядочить не
медленно.

Серьезные и обоснованные 
претензии к швейникам выска
зала заведующая магазином 
№  22 ОРСа тов. Ермолович. 
Качество изготовления одежды, 
платья, матрацев и других 
швейных изделий низкое,

— Неправильно поставлено 
и планирование продажи изде
лий местного производства, — 
продолжает она. — Дело дохо
дит до смешного: из Свердлов
ска мы получаем швейные из
делия, изготовленные... в Пер
воуральске.

Главный инженер металло
завода тов. Намакштанский, го
воря о плохих условиях рабо
ты на предприятиях местной 
промышленности, ни словом не 
обмолвился о том, как он ду
мает улучшать их на том пред
приятии, на котором он рабо
тает.

В прениях выступили также 
мастер смены швейной фабри
ки тов. Кротова, заведующая 
сапоговаляльной мастерской 
артели имени 1 Мая тов. Ка
саткина, заместитель председа
теля исполкома облсовета тоз. 
Полукаров и секретарь горко
ма КПСС тов. Хухарев.

Участники собрания обрати
лись ко всем работникам мест
ной и кооперативной промыш
ленности с призывом шире раз
вернуть борьбу за досрочное 
выполнение годового плана.

Больше товаров, хороших и разных
Претворяя в жизнь решения 

XX съезда КПСС по- шестому ня- 
тилетнему плану развития на
родного хозяйства СССР, труже
ники местной и кооперативной 
промышленности города в 1957 
■году добились неплохих резуль
татов.

План но производительности 
труда в целом выполнен на
102,5 процента, а по сравнению 
с 1956 годом производитель
ность труда на предприятиях 
местной промышленности повы
силась на 11,1 процента. Пере
выполнен ’ план л  по снижению 
себестоимости продукции, что 
дало экономии более 2,3 миллио
на рублей. О рентабельной ра
боте предприятий местной и 
кооперативной промышленности 
города в 1957 году говорит и 
то, что* план по накоплениям 
выполнен на 118,1 процента п 
получено более, чем два млн. 
рублен сверхплановой прибыли.

Однако наряду с этими общи
ми по городу показателями, в 
работе отдельных предприятий 
имелись существенные недостат
ки. Не справился с выполнени
ем годового производственного 
плана Крылосевский известко
вый завод (98,7 процента) и не
додал стройкам области более

1.500 тонн строительной изве
сти. Не все предприятия выпол
нили план по установленному 
ассортименту. Например, метал
лозавод из четырех видов изде
лий выполнил план только но 
двум видам, горпромкомбинат —  
из 5 основных видов только ио 
трем, Первоуральская мебельно
деревообрабатывающая фабрика 
нз 8 видов —  только 6, артель 
имени VIII съезда .Советов из 7 
видов — 3. Нз 71 вида изделий 
в целом по го-роду план выполнен 
только по 54.

Неудовлетворительное, выпол
нение плана по ряду основных 
показателей объясняется тем, что 
многие руководители предприя
тий, партийные, комсомольские 
и профсоюзные организации, 
приняв конкретные обязательст
ва, не развернули внутри своих 
предприятий подлинного ■социа
листического соревнования за 
выполнение принятых обяза
тельств. Социалистические до
говоры, заключенные между 
предприятиями, в течение тода 
не проверялись. Например, завод 
безалкогольных напитков заклю
чил договор с гормолзаводом, но 
договор не проверил ни одного 
раза. Ни с одним предприятием 
не заключили соцдоговоров Еры-

лосовскии известковый завод, 
пищекомбинат, артель имени 
VIII съезда Советов и другие.

Руководители указанных пред
приятий не организовали систе
матической 'борьбы за повыше
ние производительности труда, 
за лучшие технико-экономиче
ские показатели в работе, не 
приняли достаточных мер по ук
реплению трудовой дисциплины. 
Можно ли ожидать высокой про
изводительности труда, когда на 
Кры досовском известковом заво
де из 154 рабочих, занятых на 
производстве в 1957 году, за
регистрировано прогулов и опоз
даний на работу 474 случая, что 
составляет на каждого рабочего 
в среднем по три прогула.

В 1958 году работники мест
ной и кооперативной промыш
ленности обязаны учесть в ее 
упущения и недостатки, рабо
тать значительно лучше, чем в 
1957 году. Дело их чести —  
в новом году еще полнее удо
влетворять растущие потребно
сти населения в самых необхо
димых предметах массового по
требления, сделать так, чтобы 
их было как можно больше и 
лучшего качества.

С. ЖУРАВЛЕВ, 
председатель горплана.

Совнархоз и наши предприятия

Динасовый завод
Реорганизация управления 

промышленностью значительно 
улучшила условия работы, дат 
ла возможность быстро и опе
ративно решать возникающие 
на заводе производственные и 
финансовые вопросы, в част
ности материально ■- техниче
ского обеспечения.

Во второй половине 1957 го
да, вследствие неправильного 
планирования фондов Мини
стерством черной металлургии, 
завод испытывал затруднения 
с топливом для газогенератор
ной станции, .самосвалов 
«М А З» и хозяйственно-быто
вых нужд. В этом деле нам 
серьезно помог совнархоз. За 
счет перераспределения ресур
сов он выделил заводу допол
нительно 8.500 тонн кокса для 
газификации, 3.000 тони мыто
го челябинского угля-концен
трата для бытовых и хозяйст
венных нужд и 20 тонн дизель
ного топлива для самосвалов 
рудника.

В 1957 году коллектив за
вода строил своими руками 10 
четырехквартирных домов. Ми
нистерство черной металлургии 
не обеспечило это строительст- 
'во фондом зарплаты и лимита
ми по труду. К здесь снова 
помог совнархоз.

Длительное время не решал
ся вопрос поставки для фрик
ционных прессов, формующих 
высокоплотные динасовые изде
лия, бронзовых гаек. Такие 
гайки изготовил нам Северский 
металлургический завод. Сей
час прессы работают беспере
бойно. Многие повседневно 
возникающие на заводе вопро
сы стали решаться скорее и 
оперативнее.

Но нельзя обойти молчанием 
и недостатки в  решении неко
торых вопросов планирования 
и материально - технического 
снабжения. До сето времени 
завод не имеет плана по себе
стоимости изделий на 1958 
год. Нет финансового плана и 
баланса доходов и расходов. 
Не утверждены удельные нор
мы расхода топлива и электро
энергии на единицу изделий. 
Нет лимитов по труду и фон
дам зарплаты. До сего време
ни не спущены фонды по боль
шой части номенклатуры тех
нического снабжения, а по не
которым позициям необосно
ванно резко снижены.

Например, несмотря на зна
чительное увеличение плана по 
руднику на 1958 год, занаря

жено только 22 комплекта ав
тошин для самосвалов «М А З» 
против 80 в 1957 -году. Это 
обеспечит работу самосвалов 
на руднике только в  течение 
первого квартала.

Трудно решаются вопросы 
кооперированных поставок. Для 
изготовления крупногабарит
ных деталей основного произ
водственного оборудования, 
совнархоз выделил фонды от 
Серовского металлургического 
комбината на 20 тонн стально- 

j го литья и от Уралвагонзавода 
на 70 тонн чугунного литья. Но 
эти поставщики возвратили на
ши чертежи и отказались вы
полнить заказы.

До сих пор остается откры
тым вопрос обеспечения завода 

-запасными частями для техно
логического оборудования. В 
связи с тем, что завод не име
ет своей (ремонтной базы для 
производства капитального ре
монта автомашин, он ежегодно 
получал через Министерство 
наряды на авторемонтные за
воды. В текущем году 200 
мест для капитального ремон
та автомашин транспортный от
дел совнархоза распределил 
между мелкими автохозяйства
ми, имеющими от 3 до 10 авто
машин, не выделив ни одного 
места предприятиям металлур
гической промышленности.

. Свердловский совнархоз не 
имеет предприятий, производя
щих капитальный _ ремонт ди
зельных двигателей «Я А З-404» 
на самосвалах «М А З-205». Ре
монт этих моторов производил 
нам Челябиншгий автомехани
ческий завод. Получив на 1958 
год 110 мест на этот завод, от
дел главного механика совнар
хоза не выделил нам ни одно
го. Естественно, на руднике 
создается тяжелое положение, 
так как вся добыча кварцита и 
отвозка пустых пород произво
дится самосвалами «М А З» с 
общим объемом горной массы 
свыше полумиллиона тонн в 
год.

Имеют место и случаи не
правильной занарядки материа
лов. К примеру, 60 тонн чугу
на с Нижне-Тагильского метал
лургического комбината зана
ряжены на станцию Капрало- 
во.

Надо полагать, что все эти 
недостатки, нося временный 
характер, в дальнейшем будут 
учтены и устранены совнархо
зом. ‘ Н. АДАМ О В,

заместитель директора завода.

КОНЦЕРТ ДЛЯ ИЗБИРАТЕЛЕН
13 февраля участники худо

жественной самодеятельности 
общежитий. Новотрубного заво
да выступили в школе №  8 с 
концертом для избирателей. 
Присутствующие тепло приня
ли исполнителей лирических 
частушек Валентину Дьякову и 
Мячеслава Денисенко. Успеш

но выступил, хотя и в первый 
раз, Борис Терехов. Помимо 
соло па аккордеоне, он акком
панировал солистке Нине Ор- 
лнцкой. Дружными аплодис
ментами наградили зрители 
Ивана Кряжева, Зинаиду Кук- 
лину и других.

А. ПАНКРАТЬЕВА.

Ю жно-Казахстанская область. TpvxceHUKH совхоза имени 
Ж данова Арысского района, включившись в борьбу за ка
захстанский миллиард пудов хлеба, одни из первых в об
ласти закончили ремонт сельскохозяйственной техники и 
приступили к севу зерновых.

Встав на трудовую вахту в честь выборов в Верховный 
Совет СССР, механизаторы совхоза взяли обязательство 
закончить сев на площади около 10.000 гектаров за 10 
дней.

На снимке: сев зерновых в совхозе имени Ж данова.
Фото М. Ктитарева.
Фотохроника ТАСС.
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Хорошие вести

Семинар старших вожатых
Горком ВЛКСМ совмест

но с Домом пионеров про
вел семинар старших пио
нервожатых школ города. О 
работе городского Совета 
юных друзей рассказал его 
председатель С. М. Чирков. 
Много интересного из исто
рии пионерского движения 
узнали вожатые от Г. А. 
Акимова, одного из органи
заторов пионерского движе
ния, делегата III съезда 
ВЛКСМ.

Вожатые были ознакомле
ны также с  материалами з а 
очного университета вожа-

Похороны товарища
Марселе Нашена

ПАРИЖ, 17 февраля. (ТАСС). 
В субботу, 15 февраля трудя
щиеся Франции провожали в 
последний путь выдающегося

 ________________ . . .  деятеля французского и между-
честь 40-й годовщины Со- /  народного рабочего движения

тых по изучению истории 
родного края и туристской 
экспедиции пионеров и
школьников 1957— 58 учеб
ного года по созданию крае
ведческого атласа в ознаме
нование 40-летия ВЛКСМ.

Как провести в дружине 
военизированные игры в ,

Зарубеж ные новости
В братских социалистических странах

ветской Армии рассказал ра
ботник горвоенкомата Н. И. 
Ресня-нский.

В заключение были разу
чены песни о Советской Ар
мии и игры для октябрят.

Р. ПОЛЯКОВА.

В красном уголке цеха
Просторный, , украшенный 

со вкусом красный . уголок 
механо-литейного цеха Ди
насового завода. Привлекает 
внимание художественно 
оформленный стенд с порт
ретами лучших производст
венников, спортсменов цеха. 
Здесь всегда есть свежие га
зеты, в библиотеке — худо
жественная и техническая 
литература. К услугам лю
бителей игр имеются шашки 
и шахматы. Сейчас в цехе 
проходит шахматно - шашеч
ный турнир.

Регулярно выпускаются 
стенная газета «Механик» и 
«Боевой листок». Это- явля
ется большой заслугой ред
коллегии, которую возглав
ляют И. А. Пименов и Ю. Ф. 
Емандиков.

Для рабочих в  красном 
уголке проводятся интерес
ные лекции, проходят встре

чи с ветеранами труда.
Много полезных начина

ний зародилось по инициати
ве совета красного уголка. 
Так, в  цехе развернута борь
ба за чистоту .рабочего ме
ста. В нее включились все 
рабочие. Сейчас у каждого 
.станка цветы, в цехе стало 
светло и уютно.

Очень довольны красным 
уголком рабочие цеха. Есть 
где отдохнуть после упорно
го труда, а молодёжи .потан
цевать и попеть под аккор
деон или радиолу.

Но совет красного уголка 
не успокаивается на достиг
нутом. «П е все -еще -сделано. 
.Мало проводим коллектив
ных читок газет. План рабо
ты красного уголка нужно 
согласовывать -с рабочими», 
— говорит председатель цех
кома тов. Кобяков.

Д . ИЛЬИНСКИЙ.

Хулиганы должны понести
наказание!11 февраля в  школе рабочей 

молодежи №  1 собрались уча
щиеся и учителя, чтобы выне
сти свое решение по поводу 
нападения хулиганов на учени
ка 10 класса, почетного ме
таллурга, вальцовщика цеха 
№  1 Новотрубного завода Ни
колая Кислицына.

Партийная организация цеха 
поручила Кислицыну вести аги
тационную работу на избира
тельном участке. 10 февраля 
агитатор возвращался около 10 
часов вечера домой с агитпунк
та. Вдруг к Кислицыну подо
шли двое молодых людей, тре
буя снять пальто; когда Кис
лицын не согласился это сде
лать, на помощь напавшим, по 
их -зову, явились еще четверо. 
Все они набросились на свою 
жертву и стали избивать. На 
крики Кислицы-на из дома вы

шел чело-век. Хулиганы скры
лись.

“Учащиеся и учителя, ' узнав 
о возмутительном нападении 
шайки молодых нарушителей 
общественного порядка, поста
новили:

Просить судебные органы 
организовать над хулиганами- 
-грабителями общественно - по
казательный суд и применить 
к ним самое суровое -наказание.

Обратиться к депутату Вер
ховного -Сов-ета СССР тов. 
Чурсино-ву поставить вопрос 
перед Президиумом Верховно
го Совета COOP не применять 
амнистии -к лицам, осужден
ным за хулиганство, связанное 
с ограблением и избиением.

Е. НОВОЖИЛОВА, 
директор школы рабочей 

молодежи № 1.

Марселя Кашена. -С раннего i 
утра тысячи трудящихся фран- 1 ветских 
цузской столицы 
и других горо
дов -страны посе
тили здание ре
дакции « Юман-и- 
те.», где установ
лен гриб с телом 
Марселя Каше- 
-на.

В 11 часов утра делегация 
Центрального Комитета Комму
нистической партии Советского 
Со-ю-з-а в  составе члена Прези
диума ЦК КПСС М. А. Сусло
ва и члена ЦК КПСС 11. В. 
Капитонова возложили -к гробу 
Марс-еля Кашена венок с над
писью: «Товарищу Марселю
Кашену — -одному из основа
телей Французской коммуни
стической партии -от ЦК 
КПСС». Члены делегации 
КПСС встали в почетный ка
раул.

К  моменту вы-но-са гроба о 
телом Марселя Кашена из ре
дакции газеты «Юманите» -пе
ред ее зданием соо-р-ались де
сятки ты-ся-ч парижан. Гроб с 
телом Марселя нашена, покры
тый красным знаменем и фран
цузским флагом, выносится из 
помещения -газеты «ю маните» 
и устанавливается на ката
фалк.

Траурную процессию возглав
ляет группа энамено-сцев. 8а 
гробом покойного идут род-ные 
и близкие, члены ЦК Француз
ской коммунистической партии, 
работники газеты «Юманите» и 
делегации братских и -рабочих 
коммунистических партий, ве
тераны Французской коммуни
стической партии, депутаты 
Национального собрания Фран
ции, члены совета -республики, 
делегации от местных органи
заций Французской коммуни
стической партии, представите
ли коммунистического -союза мо
лодежи, союза девушек Фран
ции и других организаций, тр а
урная процессия, растянувшая
ся почти на 1-5 километров, на
правляется к кладбищу llep- 
Лашез.

На траурном митинге с ре
чами -выступили Этьен Фажон 
и Ma-к Дюкло,

После траурного митинга 
| гро-б с телом Марселя Нашена 
I похоронили у Стен Коммуна- 
I ров.

Темп роста промышленности 
в -странах .народн-ой демократии 
значительно превышает рост 
промышленности -капиталисти
ческих -стран.

ф  В Китайской Народной 
Республике из 82-5 «рунных 
строек, -значительная часть ко
торых ведется при участии -со- 

специалистов, 448

Прощание с видным деятелем Франции

Албания расцветает
Замечательные итоги китайской 

промышленности
предприятии уже вступили в 
-строй и -стали давать промыш
ленную продукцию.

Рабочий класс Китая, вооду
шевленный замечательными 
итогами -пе-рвой пятилетки, про
должает упорную б-орьбу за 
увеличение выпуска промыш
ленной продукции. Газета 
« Ж-еныминьжибао» сообщает, 
что объем -промышленной про
дукции в стоимостном .выра
жении -за январь текущего го
да составил 5 миллиардов юа
ней. Это значит, что план пер
вого месяца второй пятилетки 
перевыполнен на 2,5 процента, 
а  по сравнению с  тем же пе
р-иодом прошлого года это оз
начает ро-ст производства на 
17,1 -процента.

В январе этого года нача
лось -сооружение 87 промыш
ленных объектов, строящихся 
с -помощью -Советского Союза.

ф  П-о производству электро
энергии на душу -населения Че
хословакия занимает одно из 
первых -м-е-ст в -мире, В 1957 
году чехословацкие электро
станции дали .17,7 миллиарда 
кило-ватт-часов электроэнергии, 
или -в 4,3 раза больше, чем в 
1957 -году. .За послевоенные 
годы в стране -была нострое-на 
21 электростанция, в  том чис
ле 12 -гидроэлектростанций. Од
нако с ростом и расширением 
промышленного производства 
нужда в электроэнергии растет. 
В настоящее время н-а -реке

/ НА ШКОЛЬНЫЕ 
} ТЕМЫ 0 внеклассной работе

Внекладатая -работа —  сю-став- 
ная часть всего учебню-вокп-ита- 
телыгаго процесса-. О-на 'Помогает 
учителю сплотить к-олл-е-втв 
класса, -способствует улучшению 
-поведения учащихся в стенах 
школы и вне ее.

Одним из видов этой работы 
является деятельность кружщв. 
В нашей школе функционируют 
кружки: хоровой, руко-дельный, 
физкультурный и кружок вне
классного чтения. В каждом из 
них учащиеся находят увлека
тельное для себя занятие. Та®, 
в кружке внеклассного чтения в 
настоящее время дети -с интере
сом знакомятся с жизнью вели
кого американского -писателя 
Марка Т-вена, известного детям 
по произведениям «Приключения 
Тома Сойера», «Приключения 
Ге-кльб-ерри Финна», «Принц и 
нищий», «Жизнь на Мшюоисипи». 
Об этом писателе рассказывает 
книга Мариам Мейсон «Мальчик 
с великой Миссисипи».

В кружке рукоделия учащиеся
3— 4 класс-о-в -шьют звездочки 
для ч -онтябрятошх групп. Хо-ро- 
вым коллективом руководит ком
сомолка Рита Юдина. На заняти
ях учащиеся разучивают новые 
(несши, ,

Недавно комитет комсомола 
Хромпиковосго завода поручил 
Рите Юдиной -еще одно оче-нь 
важное дело —  быть старшей 
■пионервожатой в школе № 14. С 
большим желанием .взялась Рита 
за дело. О-на составила пла-н -ра
боты, где наме-че-но много инте
ресных мероприятий, в том чи
сле —  -перепиока с пионерами 
Чехословакии. А. риз есть жела
ние, -будет и работа, и в этом 
Рите -помогут учителя.

Но особенно активно де-т-и на
шей школы посещают физкуль
турный кружок, который ведет 
Анастасия Леонтьевна Б атаева.

О том, что физическое воспи
тание имеет большое значение 
для нашей молодежи, говорит тот

факт, что -в некоторых республи- 
ликах -нашей страны с нового 
учебного- года оценки по физ
культуре будут вноситься в ат
тестат зрелости, а количество 
урок-ов физкультуры в школах 
увеличено.

Анастасия Леонтьевна физ
культурный кружок в нашей 
школе -ведет второй год. Занятия 
проходят живо и разнообразно. 
Несмотря -на свою загруженность 
в работе (она является инструк
тором по производственной гим
настике на -заводе), то®. Б атаева  
-всегда -аккуратна, отзывчива, ис
полнительна.

Комитет комсомола завода (се
кретарь тов. -Ногаева) правильно 
по-нял решения VIII Пленума ЦК 
ВЛКСМ о дальнейшем улучшении 
рабо-ты пионерской организации 
имени В. И. Ле-нина, и мы уже 
чувствуем настоящую, действен
ную помощь ею.

Н. НИКИТИНА, 
учительница школы № 14.

Влтаве вдет -строительство 
двух -крупных гидроэлектро
станций — Орлик и Липко. 
Электростанция Ли-пно д-ол-жна 
дать первый ток -в будущем го
ду. Турбины этой электростан
ции -монтируются под -землей. 
На реке Ваг (Словакия) сейчас 
строятся 3 гидроэлектростанции.

Будут строить
ся также и дру
гие электростан
ции, -в том числе 
атомны-е. пред
полагается, что 
-уже в 1-960 .году 
нехослоьакли су 
де г давать но 

млрд. киловатт-часов электро
энергии IB год.

Ф  Наряду о промышлепно- 
-стью растет в странах народной 
демократии и сельское- хозяй
ство, в  особенности там, где 
-развивается производственная 
к-оооерация.

■Все большее -число албан
ских крестьян -вступает на путь 
социалистического, переустрой
ства деревни. Почти половина 
крестьянских дворов объедине
на в 1.700 кооперативов и рас
полагает -почти ЪО процентами 
орошаемых земель. только в 
минувшем .году в- стране -было 
-создано свыше 800 сельскохо
зяйственных кооперативов.

-Широко используя . -сельско
хозяйственные машины и со
временные агротехнические до
стижения, сельскохозяйствен
ные кооперативы собрали в 
прошлом -году с каждого гек
тара хлопка на 3 центнера, а 
-сахарной свеклы -н-а 71 цент
нер больше, чем 'единоличные 
крестьяне.

Государство 'всесторонне по
могает сельскохозяйственным 
-кооперативам, обеспечивая их 
техникой, семенами, удобрения
ми, крупными денежными ссу
дами. (ТАСС).

(Следующий номер газеты 
выйдет 20  февраля).

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ 
С Е Г О Д Н Я

Художественный фильм
«ЦЕЛЬ ЕГО ЖИЗНИ»

-Начало сеансов: 11, 3, 5, 7 
и 9 ча-с, вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
(Хромпик)

С Е Г О Д Н Я
«Н АШ И СОСЕДИ»

Начало сеансов: 5-80, 7-15 
и 9 час. вечера.

Первоуральскому строитель
ному училищу №  19 на посто
янную работу ТРЕБУЕТСЯ 
БУХГАЛТЕР. Обращаться по

адресу: -Стройпосел-ок, 8-й квар
тал, с 9 часов утра до 6 час. 
вечера ежедневно, кроме вос
кресенья.

НОВИКОВА Федосья Пет
ровна, проживающая в г. Пер
воуральске, -Соцгород, ул. -Ва
тутина, 1-6-а, -общежитие 21, 10, 
возбуждает судебное дело о ра
сторжении 6-рака о .НОВИКО
ВЫМ Виктором Васильевичем, 
проживающим в г. Перво
уральске, Новотрубный поселок, 
ул. Трудовая, 8, -кв. 1. Дело бу
дет рассматриваться в  народ
ном суде III участка города 
Первоуральска.

КОРШУНОВ Юрий Андре
евич, проживающий в г, Пер
воуральске, поселок Билим-бай, 
ул. Красноармейская, 37, воз
буждает судебное дело о рас
торжении брака с КОРШУНО
ВОЙ Анной Павло-вной, прожи
вающей- в -г. .Первоуральске, 
поселок Билим-бай, ул. Ленина, 
.109-а, Дело будет рассматри
ваться в  народном суде IV уча
стка поселка Билимбай,

МАРЕН,ИН Виталий Петро
вич, проживающий в г. Перво
уральске, -Соцгород, ул. Вату
тина, 39, кв. 77, возбуждает 
судебное дело о расторжении 
-брака -с МАРЕ-НИНОИ Еленой 
Григорьев-ной, проживающей в 
-Пермской -области, г. Соли
камск, ул. -Сталина, 4, кв. 19. 
Дело будет рассматриваться в 
народном суде I уча-стка гор. 
Первоуральска.

ПОПОВА T ^ iap a  Ивановна, 
проживающая в  г. Первоураль
ске, Соцгород, ул. Ватутина, 
30, кв. 22, в-о-збуждает судеб
ное дело о расторжении брака 
с ПОПОВЫМ Александром 
Афанасьевичем, проживающим 
в Алтайском крае-, Солто-нский 
район, село -Солт-он, ул. Ок
тябрьская, 3. Дело будет рас
сматриваться в народном суде 
I участка г. .Первоуральска,

ЯРИНА Александра Ефтефе- 
е-вна, проживающая в г. Перво
уральске, поселок Ку-зино-, ул. 
Пролетарская, 80, возбуждает 
судебное дело о расторжении 
брака с ЯР-ИНЫМ Николаем 
-Петровичем, проживающим -в г. 
Первоуральске, поо. Кузино, 
ул. По-оеды, 31. Дело будет-рас
сматриваться в  народном суде 
поселка Кузино.

ДОЛГУШИНА Клавдия Кон
стантиновна, проживающая в 
г. Первоуральске, Трудпоселок, 
ул. Московская, .25, кв, 2, -воз
буждает -судебное дело о рас
торжении брака -с ДОЛГУШИ
НЫМ Александром Андрееви
чем, проживающим в г. Перво
уральске, Новотрубный посе
лок, ул. Карла Маркса, 4. Де
ло будет рассматриваться в на
родном -суде III участка г. Пер
воуральска.
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